

Rive-de-Gier

« Je souhaite obtenir mon bac et remporter tous mes matchs de kick-boxing »

Amine Diaf est un champion de kick-boxing. À seulement 18 ans, il fait désormais partie de l'équipe de France.

Amine Diaf est un sportif de haut niveau qui a su se démarquer en remportant de nombreuses compétitions.

Même s'il a commencé par le full-contact à l'âge de 5 ans, c'est finalement vers le kick-boxing qu'il se tourne à l'âge de 12 ans et c'est dans cette discipline qu'il excelle aujourd'hui.

Il a remporté la Coupe de France, l'Open de France et le championnat de France

Du haut de ses 18 ans, il a déjà un beau palmarès puisqu'il a remporté la Coupe de France, l'Open de France et le championnat de France dans la catégorie cadet puis junior. Ces résultats lui ont permis d'intégrer l'équipe de France et d'être sélectionné pour les championnats d'Europe qui ont eu lieu à Istanbul en 2023.

« Je trouve mon équilibre auprès de ma famille, dans le sport mais aussi à l'école »

Il évolue cette saison dans la catégorie élite sénior série A qui correspond au plus haut niveau amateur. Dans cette catégorie, il a déjà remporté les championnats régionaux. « Je me retrouve avec des boxeurs plus âgés et



Amine Diaf a un palmarès impressionnant à seulement 18 ans.
Photo Fatima Baroudi

plus expérimentés mais je suis confiant. Aux derniers championnats à Rive-de-Gier, j'ai gagné mes deux adversaires avant la limite par deux KO. Je sais que je dois travailler dur pour réussir ma saison et remporter le prochain championnat de France, pour autant je ne compte pas délaisser mes études car je passe mon bac cette année et je compte bien tout mettre en œuvre pour l'obtenir. Pour moi

un bon athlète doit avoir une bonne hygiène de vie mais il doit aussi avoir une stabilité dans sa vie personnelle. Je trouve mon équilibre auprès de ma famille, dans le sport mais aussi à l'école », indique le jeune champion.

Pour atteindre son objectif, Amine Diaf s'entraîne plus de deux heures, cinq fois par semaine. Il est aussi très engagé au sein du Boxing-club, présidé

« La compétition n'est pas une finalité au Boxing-club »



Malek Diaf, président manager du boxing-club.
Photo Fatima Baroudi

Le Boxing-club, situé dans le quartier du Grand-Pont, a été créé en 1992 par Malek Diaf et Youcef Zenaf, ancien champion du monde de full-contact. Depuis 1997, Malek Diaf est président manager. Ils étaient une vingtaine d'adhérents au départ, ils sont 150 aujourd'hui, âgés de 6 à 70

ans, dont 20 % sont des filles. Les deux tiers de l'effectif sont composés d'enfants de 6 à 14 ans. Le Boxing-club propose en priorité du sport loisir, la compétition n'est pas une finalité. La boxe éducative inculque des valeurs telles que le respect, la discipline, la concentration, le courage.

par son père Malek Diaf, puisqu'il s'occupe des jeunes compétiteurs une à deux heures par semaine, il prépare le Brevet d'aptitude aux fonctions d'animateur (Bafa) ainsi que le brevet de moniteur fédéral. « J'ai de la chance d'avoir été invité par les promoteurs de la Fight Night One et de boxer dans des grandes salles du département comme le Zenith, l'Opera, l'Arena. D'ailleurs je devrais combattre

de nouveau à l'Arena le 27 avril. Je suis entouré d'une équipe de professionnels qui m'aident à développer mes capacités, je tiens à remercier particulièrement Yoann, Balthazar Diaz, Medi mon préparateur physique et mon père pour ses précieux conseils ».

● De notre correspondante Fatima Baroudi
Boxing-club :
40, rue d'Auvergne.

Genilac

« La construction des logements de l'Arc-en-Ciel va bientôt commencer »

Rencontre avec le maire, lors de ce début d'année 2024.

Quel bilan tirez-vous de 2023 ?

« Nous avons pu mener à bien tout ce qui avait été prévu : le déménagement de la médiathèque, le pôle scolaire et le centre technique municipal qui sont le résultat de plusieurs années de travail et de recherches de subventions. Notre méthode porte ses fruits grâce à un travail de fond depuis le précédent mandat. L'année 2023 a aussi été marquée par le démarrage de plusieurs autres projets d'ampleur pour une commune de la taille de Genilac : le terrassement du Parc d'Activité des Bourdonnes est en cours, la Croix Rouge est depuis la fin d'année officiellement propriétaire du centre de Gravenand et la construction des logements de l'Arc-en-Ciel va bientôt commencer. Enfin, nous avons créé trois nouvelles voies sur la

commune, ce qui n'est pas courant de nos jours. C'est un mandat très atypique qui a été marqué par notre opportunisme sur de nombreux dossiers. »

« Un autre projet majeur pour la vie du village, c'est l'ouverture de la supérette Vival »

Quelles sont les priorités pour 2024 ?

« La requalification du pôle famille des Bourdonnes va bientôt démarrer. Nous avons toujours eu une vision globale dans notre façon de travailler et cela prend tout son sens sur ce projet. Ce sont ici l'ancien stade, la salle polyvalente et les terrains de tennis qui vont connaître de profonds changements. La première partie de l'année sera consacrée à la préparation, la seconde aux travaux en tant que tel. La salle des Bourdonnes sera la première à

être transformée. Il y a de nombreux enjeux énergétiques, de sécurité, de sonorité ou d'adaptation aux usages d'aujourd'hui. L'extérieur devra aussi être aménagé pour le centre de loisir très apprécié des Genilacois. Ce sera le dernier gros projet du mandat. »

D'autres projets sont-ils prévus cette année ?

« Nous allons poursuivre le suivi de chantiers pilotés directement ou indirectement : le parc d'activité avec l'attribution des lots ou l'Arc-en-Ciel, car même s'il devient maintenant un projet privé, nous devons toujours rester mobilisés. De la même manière, le déménagement de la Croix Rouge dans l'ancien site de Gravenand doit être planifié.

Un autre projet majeur pour la vie du village, c'est l'ouverture de la supérette Vival. Il y a eu plusieurs retards indépendants de notre volonté mais elle de-



Philippe Besson, Christian Rochefolle, Denis Barriol (maire) et Bruno Dombey devant le pôle scolaire Victor-Elie-Louis et la médiathèque. Photo Christophe Duval

vrait ouvrir rapidement. Au niveau de la sécurité, de nouvelles caméras devraient être ajoutées cette année.

Enfin, nous allons valoriser le patrimoine par l'entretien et la mise en valeur de plusieurs ter-

rains comportant des vestiges de l'aqueduc du Gier ou encore de la chapelle de La Cula. »

● De notre correspondant Christophe Duval
Mairie : mairie@genilac.fr
ou 04.77.75.08.58.